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20170225蘭雅堂傳協會會議紀錄 

開會時間: 2017.2.25(六) 11:30~15:30 

開會地點: 濟世樓三樓 

主    席: 潘神父、蕭瑞祥會長、吳長榮副會長 

出    席: 李艷麗、劉曼玲、王冰潔、郭美琳、林月珍、楊      

          蕙慈、曾啟佑、劉家彰、王文杰、李光誠 

紀    錄: 楊蕙慈 

壹、會前禱 

貳、 報告事項 

1. 蕭會長因工作繁忙已辭會長職務，但答應會幫忙到 

年底，堂內事務在下任會長選出前，請副會長多擔

待。 

2. 吳副會長報告: 

宣導目地完全實現:天主週報連續報導本堂讓全

省都看得到，了解到本堂為地位較高之朝聖地，

我們不以自滿，更期許此為我們大家的目標，為

將來更好的服務邁進 

宣傳工作: 

a.將 1/14大典請真理電台剪接為 1小時、半小 

時、10分鐘版本。 

          b.希望能利用某一星期六下午請專人做聖地導 

            覽講解，並做成 DVD或放 you tube上，讓人 

            人看得到。 

         組織負責人及會報事項: 

A. 朝聖組:曾啟佑組長+王文杰 

  文杰報告:半夜跑馬燈可取消，節省電力。 

B. 牧靈服傳組: 李艷麗組長+呂秀英 

  艷麗報告: 會製作一些心靈小語，但輸入 

  還要請白永恩方面幫忙。 

C. 禮儀組: 王冰潔組長 

   冰潔報告: 平日彌撒都有領經員，每星期   

   的新教友資料都會給芝娟，我也會電話邀  
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   約。輔祭維持 2人，要多鼓勵年輕人參與。 

D. 行政組: 郭美琳組長 

  吳副會長提到，三樓借音響要登記，跑馬燈  

  也要管理，這兩天會與白永恩基金會討論責  

  任歸屬，整個樓分派管理打掃等問題。 

  三樓 key暫交神父。 

E. 財務組: 林月珍組長(後續討論事項) 

F. 探訪組：劉曼玲組長 

          Ｇ.活動組: 楊蕙慈組長 

 

討論事項: 

  財務組: 月珍報告 

   (一)結餘: 104年蘭雅堂自養金$928,065(定存 90萬) 

           105年蘭雅堂自養金$83,379 

           106年 1月自養金$192,924 

   (二) 每月留 1萬元做零用金以支付月內小額費用。 

   (三) 自養金非經常性支出核准: 

         ＄2000元內，各組長同意即可。 

         ＄5000元內，由會長同意即可。 

         ＄10000元內元內，須本堂神父同意。 

         $1萬元以上、工程編列預算，需經本會委員開會 

討論表決同意後實施。 

   (四)每月經常性收支試算： 

     經常收入   $56,871 

          經常支出   $62,400 

          結餘：   （＄5,529） 

   (五)討論事項待決議： 

   . 廣告文宣費用不知。（決議：暫緩） 

   . 比特音響尾款應付給廠商$180,500。（決議：應付， 

    但財產歸屬要清楚，副會長會與神父討論）。 

   . 修改大門費用太高＄60000(決議：暫緩，要從長計 

    議） 

   . 彌撒經本費$39000（決議：  ） 
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   . 聖詠團： 

1. 聖詠團是否納入自養金（＄88,000/年，每月＄ 

      7,333）（決議：    ） 

2. 指揮伴奏費用 4500/月，三節津貼 8000/年 

3. 譜務經費（捐白永恩）5000/ 年（決議：  ） 

4. 活動餐費 10000/年（決議：   ） 

5. 樂理及禮儀研習 6000/ 年（決議：暫緩） 

6. 公關費 5000/年。（決議：尚無需要） 

7. 團服$90000（決議：尚無需要） 

参、會後禱 

肆、散會 


